

Danksagung

Tief bewegt von der herzlichen Anteilnahme, die uns durch stillen Händedruck, tröstende Worte, Blumen und Geldzuwendungen sowie persönliche Teilnahme an der Trauerfeier für unseren lieben Entschlafenen

Gerhard Hollmann

entgegengebracht wurden, möchten wir uns auf diesem Weg bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten ganz herzlich bedanken.

Unser Dank gilt auch dem Bestattungsinstitut Weberstraße, Herrn Gebauer und dem Trauerredner Herrn Roth für den würdevollen Abschied.

In stiller Trauer

Deine Söhne

Christoph und Bernd mit Familien

Greiz, im April 2017